

Estudiantes del Máster en Profesor de la Universidad de Burgos aprendieron en terreno en una visita a La Mina El Carrascal en Villadepera (Zamora)



*Por Gabinete de Prensa
mar. 28, 2025*

Hoy viernes 28 de marzo de 2025, la Mina El Carrascal situada a 4 Km de Villadepera, localidad Zamorana en pleno Parque Natural de los Arribes del Duero, ha recibido una visita muy especial.

D. Juan Piñero delegado del Colegio de Geólogos de Castilla y León y director de la puesta en valor de la Mina el Carrascal, junto con **D. Santos Barrio** del departamento de Geología de la Universidad de Salamanca, han programado una **ruta geológica didáctica** con 11 alumnos del Máster en Profesor de la Universidad de Burgos.

Los alumnos se han dividido en dos grupos. Uno dirigido y guiado por D. Juan Piñero, que ha sido el encargado de guiar y enseñar la parte de geología dentro de la Mina El Carrascal. En esta ruta geológica-didáctica han podido apreciar estructuras geológicas que difícilmente se pueden ver en otros sitios, han podido tocar una de las paredes más antiguas de la Península Ibérica y apreciar una roca metamórfica a la que los geólogos han puesto nombre "Gneis de Villadepera". Filones de Aplita, Greisen, fallas inversas junto con los simboles que las delatan y un sinfín de estructuras geológicas.

Toda esta experiencia Geológica minera se ha unido a la parte de Arqueología, donde se han adentrado en galerías que probablemente tengan origen romano.

El otro grupo dirigido por D. Santos Barrio han realizado bateas en el acuífero de Fuente Santa para sentirse romanos buscando oro y así comprender in situ uno de los posibles orígenes de La mina del Carrascal.

El Ayuntamiento de Villadepera agradece el interés de las rutas geológicas-didácticas